



皆さんとはじめて出会ったのは4月の入学式準備の日。初めて南が丘小学校長として赴任した私にも気軽に話しかけてくれました。6年生に進級し、「最高学年として頑張るぞ」と決意し、スタートを切った皆さんはその決意通り、学校のリーダーとしていろいろなところで力を発揮してくれました。そんな皆さんは日に日に立派に成長し、凛々しさを感じさせてくれるようになりました。

さて、皆さんがこれまでに得た友人や皆さんを支えてくれた人々との絆、数々の思い出、単なる知識にとどまらない様々な学びなどの宝物は生きる力となって、これからの皆さんを支えてくれるものと信じています。

地上の最高峰、ヒマラヤは今なお、上へ上へと隆起していると言われます。世界一高い山で知られていますが実はまだまだ青年期の山だそうです。中学校・高校と今から青年期を迎える皆さんは、まさにこのヒマラヤの如くどこまでも上へ、上へと最高峰を目指して行ってください。南が丘小学校を卒業する皆さん一人一人が健康にそして、明るく朗らかに、また堂々と自分自身の人生のステージを歩いていくことを心から願っています。

令和7年3月19日

津市立南が丘小学校長 寺田 正秋

